

## **Mercedes-AMG GLC 63 ist schnellstes SUV in der Hölle**

Mit einer offiziell gemessenen und notariell beglaubigten Zeit von 7.49,369 Minuten ist der Mercedes-AMG GLC 63 S 4Matic+ das schnellste Serien-SUV der Welt auf der Nürburgring-Nordschleife. Am Steuer des serienmäßigen Achtzylinder-Modells unterbot AMG-Entwicklungsingenieur Markus Hofbauer bei herbstlichen Streckenbedingungen die bisherige Rekordzeit eines Wettbewerbers auf Anhieb.

Die Rekordrunde wurde von „Wige Solutions“ gemessen. Ein unabhängiger Notar beglaubigte zudem den ordnungsgemäßen Zustand des Fahrzeugs und die erzielte Rundenzeit. (ampnet/deg)

---

## Bilder zum Artikel



Mercedes-AMG GLC 63 S 4-Matic+ auf der Nürburgring Nordschleife.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler